

## Automnales Jestives

Comme nombre de nos homologues, organisateurs d'événements culturels, nous avons dû prendre la délicate décision d'annuler l'édition 2020 de notre festival Les Automnales Festives, initialement prévue le 17 octobre 2020 au Relais de Poste de Launois-sur-Vence.

Lors du Conseil d'Administration (Visioconférence) de l'association qui s'est tenu le dimanche 5 avril dernier, il a semblé raisonnable à l'ensemble des administrateurs de privilégier la santé de nos nombreux bénévoles, partenaires, artistes et festivaliers, plutôt que le maintien de l'événement.

De plus, de trop nombreuses incertitudes sur les plans sanitaires, économiques et sociaux pèsent encore et ne nous permettent pas d'envisager sereinement cette 6ème édition. En effet, nous ne pouvons être assurés que l'interdiction de rassemblement de public ne sera pas prolongée au-delà du mois de juillet, qu'une deuxième vague du virus ne surviendra pas au-delà du confinement ou encore que les entreprises partenaires pourront produire et honorer leurs commandes dans les délais habituels.

Nous sommes présents chaque année pour proposer un évènement divertissant qui permet de s'amuser, chanter, danser, découvrir de nouveaux artistes...Cette année est exceptionnelle et nous oblige à être encore plus créatifs. Ainsi, nous réfléchissons à conserver la date du 17 octobre pour proposer un format différent : de plus petite envergure, numérique, participative...C'est une affaire à suivre!

Nous serons également davantage actifs sur les réseaux sociaux. Et, bien entendu, nous travaillons d'ores et déjà à l'organisation de l'édition 2021, qui devra nécessairement être une incroyable fête. Celle des retrouvailles et d'une forme de victoire contre la pandémie qui nous contraint fortement actuellement.

Nous profitons de cette communication pour remercier tous les bénévoles, artistes, sponsors, mécènes, médias, élus et partenaires de continuer à nous accorder leur confiance et pensons à tous ceux qui sont impactés sur leurs activités économiques.

Nous témoignons notre soutien au personnel soignant et aux travailleurs sociaux, aux chercheurs, aux producteurs et à toutes les personnes qui maintiennent leur activité notamment pour assurer les services du quotidien (routiers, artisans, salariés du commerce, facteurs, ripeurs...).

Nous avons également une pensée particulière pour tous les acteurs culturels, professionnels, amateurs et associatifs, qui vivent majoritairement grâce aux rassemblements culturels et dont les revenus seront inévitablement impactés cette année.

Nous sommes impatients de tous se retrouver en bonne santé. D'ici là, nous encourageons chacun à prendre soin de soi et de ses proches, et grâce aux outils numériques à conserver du lien social et à chercher à se cultiver différemment.

L'équipe Ardennes Event Pour le festival.